

POUR DES SERVICES PUBLICS DE QUALITE

RETRAIT DE LA LOI BLANQUER ABANDON de la REFORME du BAC, du LYCEE et de PARCOURSUP

RETRAIT DE LA LOI DUSSOPT

Le 14 Mai au soir, à l'université Duguesclin s'est tenue une réunion sur l'Education Nationale et ses réformes. Organisée par l'AG de grévistes du 9 Mai, avec le soutien d'une intersyndicale, elle a réuni une centaine de personnes (parents d'élève, professionnels de l'Education, citoyens, gilets jaunes).

Les échanges ont rapidement abouti à un consensus sur la gravité des attaques du gouvernement Macron contre les services publics et celui de l'Education Nationale, sur la volonté de transformer la société actuelle par les dirigeants en place afin de « rentabiliser » tout acte de la vie (santé, éducation, transports, ...)

C'est une régression mise en place sous couvert de modernité, de maîtrise budgétaire qui va aboutir à déclasser de plus en plus les citoyennes et citoyens, et creuser encore plus le fossé entre les fortunés et les autres. La Réforme Blanquer pour l'école est ce qu'ils font pour l'hôpital avec la loi Buzyn et pour tous les services publics avec la loi Dussopt.

Face à cette menace qui pèse sur nous tous, pour conserver et améliorer nos services publics qui sont le dernier garde-fou contre une société totalement dés-humanisée, l'AG du 14 mai, relayée par les syndicats SNUIPP-SNES, SUD EDUCATION et les GILETS JAUNES, appelle l'ensemble des salariés et des usagers de tous les services publics à une manifestation samedi 25 à Béziers qui se terminera au Centre d'Information et d'Orientation menacé de fermeture.

**PLACE DU CHAMPS DE MARS
SAMEDI 25 MAI à 13H30**

